

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Terkait hasil penelitian dan pembahasan yang telah diuraikan diatas, dapat disimpulkan bahwa rumusan masalah dan hipotesis terjawab yakni sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil uji t terkait literasi zakat terhadap minat membayar zakat di BAZNAS Tanah Bumbu, diketahui literasi zakat berpengaruh signifikan terhadap minat membayar zakat di BAZNAS Tanah Bumbu. Hasil tersebut dapat diketahui dengan melihat perolehan hasil uji t melalui SPSS, diperoleh nilai t hitung sebesar  $5,458 > t$  tabel pada signifikansi  $0,000 < 0,05$ . Sehingga dapat disimpulkan  $H_0$  ditolak dan  $H_2$  diterima
2. Berdasarkan hasil uji t terkait religiusitas terhadap minat membayar zakat di BAZNAS Tanah Bumbu, diketahui religiusitas tidak berpengaruh terhadap minat membayar zakat di BAZNAS Tanah Bumbu. Hasil tersebut dapat diketahui dengan melihat perolehan hasil uji t melalui SPSS, diperoleh nilai t hitung sebesar  $-2,184 < -t$  tabel pada signifikansi  $0,035 < 0,05$ . Sehingga dapat disimpulkan  $H_0$  diterima dan  $H_2$  ditolak
3. Berdasarkan hasil uji F yang telah dilakukan dapat diketahui apabila literasi zakat dan religiusitas secara simultan atau bersama-sama berpengaruh signifikan terhadap minat membayar zakat. Hasil tersebut dapat dilihat pada perolehan F hitung sebesar  $15,324 > F$  tabel 3,23. Kemudian pada tabel Anova nilai probabilitas (Sig) sebesar 0,000, signifikansi tersebut memiliki nilai yang lebih besar dari 0,05. Sehingga dapat diputuskan  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima, artinya literasi zakat dan religiusitas berpengaruh signifikan terhadap minat membayar zakat di BAZNAS Tanah Bumbu.

**B. Rekomendasi**

1. Variabel religiusitas memiliki pengaruh negatif signifikan yang berbanding terbalik terhadap minat membayar zakat di BAZNAS Tanah Bumbu. Artinya terjadi peningkatan religiusitas namun mengakibatkan penurunan variabel minat. Ada kemungkinan Muzakki tersebut bukan tipe muzakki yang memiliki loyalitas terhadap BAZNAS Tanah Bumbu, sehingga memungkinkan mereka melaksanakan zakat di lembaga lain.
2. Untuk peneliti berikutnya dapat meneliti faktor lain yang dapat mempengaruhi minat membayar zakat di BAZNAS Tanah Bumbu, seperti pengaruh manajemen pengelolaan zakat, pendapatan masyarakat atau bisa saja mengenai pengaruh usia muzakki.